

Pressestelle, Mittwoch, 27. Januar 2010

Spende für einen guten Zweck

Ganz herzlich bedankt sich Wilhelm Glock, Geschäftsführer des Mühlheimer Bestattungsunternehmens Glock, nochmals bei all denen, die anlässlich seines 70. Geburtstages seinem Wunsch nachgekommen sind statt Geschenken, Geld für die Kindertageseinrichtung Bürgerpark und den Hort Hallgarten zu spenden. Stolze 2.000,00 Euro sind hier zusammengekommen, die Herr Glock, gemeinsam mit seiner Gattin Helga Glock, nun an die Leiterinnen Bärbel Grünberg und Marlies Werner übergeben hat.

Für diese überaus freundliche und großzügige Unterstützung einer Kindertageseinrichtung bedankt sich die für die Kitas zuständige Fachbereichsleiterin Frau Anna Dourouka sowie der Sozialdezernent Erster Stadtrat Heinz Hölzel ganz herzlich bei Herrn Wilhelm Glock. Bei dieser Gelegenheit sei daran erinnert, dass dies nicht die erste Spende von Herrn Glock für soziale Belange war.